100 Jahre Rundfunk- 100 Jahre Funk in und um Chemnitz und dann aus Sicht eines Funkamateurs?

Klar höre auch ich jeden Tag, wie fast jedermann, Rundfunk im Radio, am PC oder mit dem Smartphone.

Bei meinen Recherchen zur Amateurfunkgeschichte, die vor ca. 100 Jahren auch hier in und um Chemnitz begann, bin ich auf sehr interessante Details gestoßen, die Rundfunk und Amateurfunk miteinander verbinden.

Die damalige Rundfunk-Bastel-Bewegung und speziell das Deutsche Funk-Kartell, kann mit als Geburtshelfer des deutschen Amateurfunks betrachten, da zahlreiche spätere Funkamateure in den damaligen einschlägigen Radioclubs ihr Fachwissen erlangten.

Dem wollen wir mit einer amateurfunkspezifischen Aktion im ersten Halbjahr 1924 unsere Referenz erweisen. Details und viele Hintergrundinformationen, nicht nur für Funkamateure dazu, findet man im Internet unter der Adresse https://100FK.de

Für Anfrage, Anregungen oder Hinweise – nicht nur von Funkamateuren - steht auf dieser Seite unter der Rubrik "Fragen und Antworten" ein Formular zur Verfügung. Wir freuen uns auf viele Reaktionen.

Damit wir ein breiteres Publikum erreichen, haben wir uns deshalb entschlossen, ein kleine Podcast-Serie zu erstellen. Das auch als Referenz an die Kulturhauptstadt Chemnitz ihre reichhaltige Industriekultur und ihre spezielle Verbindung zum Thema.

Viel Spaß beim Zuhören.